

SUMMARY

PENGARUH BRAND EXPERIENCE DAN BRAND PERSONALITY TERHADAP BRAND LOYALTY MELALUI BRAND LOVE

Created by JULIA ANGELINA

Subject : Brand Experience, Brand Loyalty
Subject Alt : Brand Experience, Brand Loyalty
Keyword : Loyalitas Merek;Pengalaman Merek;Kepribadian Merek;Kecintaan Merek

Description :

Tujuan penelitian ini adalah untuk menyelidiki pengaruh langsung pengalaman merek dan kepribadian merek terhadap kecintaan merek, untuk mengetahui pengaruh langsung pengalaman merek, kepribadian merek, kecintaan merek terhadap loyalitas merek. Serta pengaruh tidak langsung pengalaman merek dan kepribadian merek terhadap loyalitas merek melalui kecintaan merek pada Avoskin. Penelitian ini menggunakan metode analisis path dan pengumpulan data dilakukan menggunakan kuesioner yang disebarakan secara online melalui google form. Kuesioner terkumpul sebanyak 160 responden dengan teknik pengambilan sampel menggunakan metode purpose sampling. Dari hasil penelitian yang didapatkan bahwa pengalaman merek dan kepribadian merek berpengaruh positif terhadap kecintaan merek. Pengalaman merek dan kecintaan merek berpengaruh positif terhadap loyalitas merek, sedangkan kepribadian merek tidak berpengaruh terhadap loyalitas merek. Pengalaman merek dan kepribadian merek berpengaruh positif terhadap loyalitas merek melalui kecintaan merek. Oleh karena itu, penting bagi Avoskin untuk meningkatkan pengalaman dan kecintaan merek karena konsumen yang memiliki pengalaman positif dan kecintaan yang tinggi terhadap merek dapat melakukan pembelian kembali dan memiliki tingkat kesetiaan yang tinggi terhadap merek tersebut

Contributor : RA Nurlinda, SE, MM
Date Create : 04/04/2024
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate- 20190101131
Collection : 20190101131
Source : Undergraduate Theses of Management
Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor